



Zahlreiche Club Tirol-Mitglieder lauschten den Grußworten des Präsidenten beim traditionellen Sommerfest in Wien.

Club Tirol/Anna Rauchenberger

Tirol trotzte dem Gewitter und feierte Sommerfest

Die 15. Auflage des traditionellen Club Tirol-Sommerfestes in Wien fand erstmals in einer neuen Location an der Alten Donau statt. Eine Gewitterfront sorgt zu Beginn für das Motto „Dancing in the Rain“. Club Tirol-Präsident Julian Hadschieff konnte zahlreiche Gäste begrüßen. „Wir Tirolerinnen und Tiroler lassen uns die Party nicht wegen ein paar Regentropfen vermiesen“, verkündete Club Tirol-Präsident Julian Hadschieff.



A. Eisendle (RMA), J. Hadschieff und M. Platzer (Club Tirol)